

Bronzemedaille für Kevin Locher

Am vergangenen Sonntag richtete der SSF Singen die internationalen Hallenmeisterschaften der Bodenseeschwimmvereine (IABS) auf der 25-Meter-Bahn im heimischen Hallenbad aus. 153 Aktive von 15 Vereinen aus dem Süddeutschen Raum wie auch aus Österreich und der Schweiz waren am Start. Der SV Friedrichshafen war mit 2 Schwimmern vertreten. Kevin Locher errang dabei eine Bronzemedaille.

Geschwächt durch die grassierende Grippewelle waren diesmal nur die zwei Brustschwimmer Kevin Locher (Jg. 90) und Lukas Schenk (Jg. 93) in Singen am Start. Kevin Locher, der derzeit seinen Wehrdienst in Laupheim leistet, konnte in der offenen Klasse über 50 m Brust einen sehr guten dritten Platz im internationalen Starterfeld in 0:32,89 min ersprinten. Über die doppelte Distanz verließ ihn wegen eingeschränkter Trainingsmöglichkeiten im Zuge seiner Bundeswehrzeit auf der letzten Bahn die Kraft und er kam auf Rang 6.

Lukas Schenk, Schüler am Graf-Zeppelin-Gymnasium, erkämpfte sich über 100 m Brust und 100 m Freistil in seiner Altersklasse jeweils einen vierten Platz, wobei er beide Male Bestzeiten schwamm. Bei den Freiwassermeisterschaften der IABS auf der 50m-Bahn im Juni wird der SVF sicher wieder mit einer größeren Mannschaft an den Start gehen.